
Nach Hinweis von Frau Osterhof wird Einigung dahingehend erzielt, das Thema 
“Aufnahmekapazität der Fachgymnasien” unter TOP 11 “Verschiedenes” zu behandeln. 
 
Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen. 


